

Kastl, 26.05.2018

13. Internationales AH-Turnier in Kitzbühel AH Kastl war dabei

Es war bereits die 5. Teilnahme am internationalen AH-Turnier im bekannten Nobelort Kitzbühel. Mannschaften aus ganz Österreich, Südtirol, Norddeutschland und natürlich aus Bayern waren bei der 13. Auflage des Kitzbüheler AH-Turnieres vertreten. Mit einem Kader von 10 Spieler startet man am Pfingstsonntag morgens mit einem Wohnwagen und zwei Campingbussen die Reise Richtung Tiroler Alpen. Alleine die Lage des Kitzbüheler Stadions ist eine Reise wert. Umgebend von einer tollen Berglandschaft wo die legendäre Streif mit der berühmten Hausbergkante diesen Flair traumhaft abrundet. Es wurde wieder toller Fußball geboten und in allen Spielen ging man fair miteinander um. Auch in diesem Jahr belegte die AH vom TSV Kastl, bei diesem stark besetzten Feld, einen beachtlichen 6. Platz.

